

# Sol de México<sup>®</sup>

(ICO | JUEVES 11 DE NOVIEMBRE DE 2021 | AÑO LVII | NO. 20,218 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



La boxeadora mexicana irá por su segunda corona mundial este sábado contra la campeona Dina Thorslund; el combate se llevará a cabo en



#### Fin a pleitos entre inquilinos y dueños

Cristina Palacios había en entrevista de Aptuno, la plataforma que cofundó para mediar entre los arrendatarios morosos y arrendadores ambiciosos.



luan Velediaz Ricardo Monreal Pág. 13 Alberto Aguilar

Pág. 17

#### **BRAULIO ARSUAGA**

### "Hemos estado en el ojo del huracán" por violencia

Los casos recientes en Quintana Roo han impactado a la industria del turismo nacional, afirma el presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), Braulio Arsuaga. "Hemos estado en el ojo del huracán, en todas las portadas y en todos los noticieros de todo el mundo, y la realidad es que eso no ayuda, es una de las asignaturas pendientes que tienen gobiernos sin duda", dice en entrevista con El Sol de México a propósito de los hechos violentos ocurridos recientemente en destinos de Ouintana Roo, pero que. asegura, afectan la imagen de todo el país en el extranjero. Pág. 18

#### **CONFIRMA EMBAJADOR**

#### Viene empresa boliviana Industrias Quantum Motors, el

fabricante de autos eléctricos con baterías de litio, producirá en México su modelo E-2 a partir de 2022, anunció Crespo Fernández. Pág. 4

#### POLANCO SE AMPARA

#### Reclaman sus calles

Vecinos de la zona solicitaron un amparo contra la colocación de mesas al aire libre que los restaurantes tienen permitido como una medida sanitaria por Covid-19. Pág. 22



#### SUSCRIBE ACUERDO EN LA COP26

# México impulsará los autos cero emisiones

JACOB SÁNCHEZ

#### Aunque la firma no es vinculante, aceptó contribuir a la sustitución de coches a gasolina

México suscribió en la COP26 una declaración de carácter no vinculante para contribuir a que los automóviles y camionetas nuevas que se vendan en el mundo a partir de 2040 sean de cero emisiones, y a más tardar a partir de 2035 en el caso de los mercados automotrices más grandes.

En el marco de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático 2021 (COP26), más de 30 países, estados y gobiernos regionales, fabricantes, propietarios de flotas e inversionistas del sector automotriz habían firmado ayer el Acuerdo de Glasgow sobre Emisión Cero de Vehículos, que incluye a los eléctricos e híbridos.

Para México, uno de los 10 mercados emergentes adheridos al Acuerdo, el compromiso concreto es trabajar hacia la adopción de este tipo de vehículos. La Secretaría de Economía, que encabeza Tatiana Clouthier, dejó claro en un comunicado el carácter no vinculante de la firma y el enfoque global del pacto que, además, está alineado con los compromisos adquiridos por México con sus socios comerciales.

Hasta aver. Estados Unidos no había firmado la declaratoria, pero el Congreso de ese país discute un plan de incentivos fiscales para la compra de vehículos eléctricos producidos en territorio estadounidense, una medida que sigue al anuncio del presidente Joe Biden a principios de agosto, cuando pactó con las principales armadoras que la mitad de los vehículos vendidos en su territorio en 2030 sean eléctricos de batería, eléctricos de celda de combustible o híbridos enchufables.

El plan de incentivos fiscales en Estados Unidos, a donde México exporta siete de cada 10 vehículos, motivó una "fuerte preocupación" en el país. En cartas enviadas a miembros del Senado v de la Cámara de Representantes, Tatiana Clouthier les dijo que tales incentivos eran contrarios a lo estipulado en el T-MEC. Pág. 16



## Triunfa un eléctrico en Bolsa

NUEVA YORK. El debut en Wall Street del fabricante de vehículos eléctricos Rivian fue la mayor salida a bolsa del año en Estados Unidos. La firma apoyada por gigantes como Amazon y Ford, y que se perfila como rival de Tesla, alcanzó un valor de mercado de 93 mil mdd, superando a líderes del sector como la misma Ford o GM. Pág. 16